

Plus d'une demie-tonne de cocaïne confisquée au Chili.

Image not found or type unknown



Prensa Latina

Santiago de Chili, 29 déc. (RHC) À Santiago du Chili, la police en coordination avec le Parquet a confisqué une charge de 631 kg de cocaïne.

Lors de l'opération, de portée internationale, un citoyen d'origine bolivien qui avait introduit la charge depuis le pays voisin par la frontière de Colchane a été arrêté dans la zone nord de la capital.

L'individu aurait introduit la drogue le 21 décembre dernier au Chili dans un camion réfrigéré, détecté par des caméras de télésurveillance de la police et il a été poursuivi durant 21 heures.

La charge équivalant à plus d'un million de doses était destinée à la commercialisation lors des fêtes de fin d'année. La valeur est estimée à environ 12 milliards six cents vingt-trois millions de pesos chiliens, soit 16 millions quatre cents mille dollars.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/243288-plus-dune-demie-tonne-de-cocaine-confisque-au-chili>



Radio Habana Cuba